



男鹿中コミセン

令和7年7月1日

TEL

33-2039

33-3111

FAX

33-3200



行事予定

- ★毎週火曜日・・・リフォームサークル 9時～
- ★第3土曜日・・・生け花教室 13時～
- ★第1.第3水曜日・・・陶芸教室 10時～
- ★第2.第4火曜日・・・クラフトサークル
9時30分～
- ★毎週土曜日・・・ミニテニス 18時～

- ☆ 2日(水) 開地区健康体操 9時30分
- ☆ 3日(木) 三ツ森地区健康体操 9時30分
- ☆ 4日(金) コミセン健康体操 10時
- ☆ 7日(月) 浜間口健康体操 9時30分

浜間口海岸清掃

- ◎日 時：7月19日(土) 早朝6時
- ◎集合場所：浜コンクリート広場
- ◎持ち物：一輪車・コマザライ・ホーク等
(昨年同様、ごみ袋に入れます)
- ※小雨決行、雨具の携行を願います。

開地区健康体操

- ◎日 時：7月2日(水) 9時30分
- ◎場 所：開地区公民館
- ◎対象者：開地区住民
- ※終了後ポッチャ講習会

三ツ森地区健康体操

- ◎日 時：7月3日(木) 9時30分
- ◎場 所：三ツ森公民館
- ◎対象者：三ツ森地区住民
- ※終了後ポッチャ講習会

コミセン健康体操

- ◎日 時：7月4日(金) 10時
- ◎場 所：男鹿中コミセン 和室
- ◎持ち物：飲み物・上履き
- ※椅子に座ってできる簡単な体操です。

浜間口地区健康体操

- ◎日 時：7月7日(月) 9時30分
- ◎場 所：浜間口公民館
- ◎持ち物：飲み物・上履き
- ※終了後ポッチャ講習会

第72回男鹿中地区 スポーツレクリエーション祭開催

- ◎日 時：8月31日(日) 午前9時～
- ◎会 場：男鹿中コミセン 体育館

花いっぱい運動 を実施しました

6月6日(金) 男鹿中市民憲章推進協議会主催で、花いっぱい運動を開催しました。コミセン前は白いベコニア、101号沿い、JA秋田なまはげライフサービス男鹿中給油所、男鹿中郵便局には、マリーゴールドや赤やピンクのベコニアを植栽しました。

また、コミセン前の花壇の剪定や草取りを行っていただきありがとうございました。

地区公民館前を通りかかる人の目を楽しませ癒しを与え、明るく華やかな地域となっています。



視察研修に行ってきました

6月10日（火）合同視察研修をおこないました。

行先は秋田県防災学習館とユナイテッドリニューアブルエナジー（株）で、防災学習館では、地震の揺れなどを体験してきました。

ユナイテッドリニューアブルエナジーでは、バイオマス発電による資源を、とても丁寧な説明をしていただき、楽しく学ぶことができました。



男鹿中さなぶり 民謡・歌謡ショー



6月8日（日）男鹿中コミセン体育館にて、「さなぶり民謡・歌謡ショー」が盛大に開催されました。

はじめに、地域おこし会会長畠山由紀夫様のあいさつ、次に男鹿市副市長佐藤博様、秋田県議会議員杉本俊比古様、男鹿市議会議員笹川圭光様、航空自衛隊交友会会長大森勝美様、男鹿中郵便局長大野久様からご祝辞をいただいた後、男鹿中振興会会長高桑和雄様の乾杯で、歌謡ショーが始まりました。

第1部は三浦博美ショー、第2部は皆様が楽しみにしていた小野花子ショー、体育館いっぱいに歌声が響きわたり、拍手がおくられました。第3部は三浦博美様と参加者が二輪草をデュエットなどがあり、終始素晴らしい歌が会場を埋める参加者に感動を与えました。帰りには、畠山会長から参加者皆さんにサザエのプレゼント。大変喜ばれていました。

各種団体のご協力に感謝とお礼を申し上げます。皆様のおかげで盛大に終える事ができました。地域おこしの会員の皆様おつかれさまでした。

協賛団体・個人の方をご紹介します。

男鹿中振興会様、男鹿中地区会長会様、男鹿中地区営農組合様、男鹿中地区社会福祉協議会様、男鹿中地区市民憲章推進協議会様、男鹿中体育協会様、防犯協会男鹿中支部様、交通安全協会男鹿中支部様、消防第八分団様、男鹿中郵便局長大野久様、男鹿中老人クラブ会長江畠昭光様、三浦源蔵様、ありがとうございました。



藍染め教室 キレイな色ができました

6月16日（月）松橋敬子氏を講師にお迎えし藍染め教室を開催しました。

タンスに眠っているTシャツやYシャツを再利用できるように藍で染めていきます。

はじめに先生の作品を参考に、染めたくない部分を糸や輪ゴムを使い、その後染料に浸し、折りたたんだ部分には染料が入らないため白く残り柄となりました。自分の好きな藍色に染めた生地はよみがえり、また利用できるようになりました。



環境美化運動 国道101号

6月26日（木）早朝6時より、環境美化の一環として、クリーンアップが実施されました。

当日は、牧野交差点から仁井山間の約5km、空き缶、ペットボトルなどを拾い国道101号がきれいになりました。早朝からの作業にもかかわらず、ご協力してくださいました皆様ありがとうございました。

